

Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
im Rahmen der Haushaltsrede vom 09.02.2015

Betr.: Bereitstellung von Mitteln für die Sanierung der Sekundarschule

Schulen

Kommen wir zu den Schulen: auf Grund der kommenden Schülerzahlen stehen hier zwar schwere, aber keine furchterregenden Entscheidungen an.

Unser gemeinsam aufgebautes Schulsystem funktioniert und ist zukunftsfest.

Nach der Sanierung des Gymnasiums gilt es nun, die Sanierung der Sekundarschule anzugehen und hier besonders die bestehenden Klassencontainer zu ersetzen.

Wir beantragen daher, in die Haushaltsplanung die entsprechenden Gelder für die Sanierung der Sekundarschule zu berücksichtigen.

Grundlage hierfür ist der Raumbedarf entsprechend dem kommenden Schulentwicklungsplan.

Vielleicht besteht auch hier die Möglichkeit, Fördergelder über das IHK zu erhalten.

- Umbau GHS 2016
- Position Freilöschung